

Montréal, le 4 février 2014

Steven Blaney

Ministre de la Sécurité publique, responsable de l'Agence des services frontaliers du Canada,

Steven.Blaney@parl.gc.ca

ministerpublicsafety@ps-sp.gc.ca

Diane de Courcy, ministre de l'Immigration et des communautés culturelles

cabinet@micc.gouv.qc.ca

deputee.cremazie@micc.gouv.qc.ca

Objet : Appui à madame Ivonne Hernandez

Monsieur, Madame les Ministres,

C'est avec stupéfaction que le Conseil central du Montréal métropolitain-CSN a appris la situation particulière de madame Ivonne Hernandez. Madame Hernandez est présentement passible de déportation vers le Mexique malgré son passé de victime de violence conjugale.

Le 11 décembre 2013, Ivonne Hernandez a fui son domicile avec son fils et a trouvé refuge dans un centre d'hébergement pour femmes survivantes de violence conjugale. Son ex-conjoint l'a alors dénoncée auprès des autorités. Dans un jugement scandaleux rendu le 10 janvier 2014 à la suite d'un procès précipité, un juge a accordé la garde du fils d'Ivonne à son père canadien, uniquement à cause du statut d'immigration précaire d'Ivonne.

Une demande pour réouvrir le dossier d'immigration d'Ivonne a été déposée en novembre dernier étant donné que les fonctionnaires d'Immigration Canada ont omis de prendre en considération toutes les preuves dans son cas. En date d'aujourd'hui, aucune réponse n'a été émise. Aujourd'hui, la Cour fédérale se penche sur la demande d'Ivonne de lui accorder un sursis afin de pouvoir demeurer au pays au moins jusqu'au 6 mars et se présenter à l'audience qui déterminera si l'enfant doit être retourné à sa mère.

Nous souhaitons que le ministre de l'Immigration du Canada use de son pouvoir discrétionnaire pour intervenir dans le dossier et régulariser le statut d'Ivonne.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, Madame les Ministres, nos salutations distinguées.

Véronique De Sève

Véronique De Sève

Secrétaire générale

Responsable du dossier de la condition féminine

Conseil central du Montréal métropolitain-CSN

Suzanne Audette

Suzanne Audette

2^e vice-présidente

Responsable du dossier de la solidarité internationale

Conseil central du Montréal métropolitain-CSN